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Abstract (en)
The blank has end flaps (12, 18) articulated with end walls (5) by folding lines. The flaps are arranged perpendicular to a central panel forming a
base and parallel to rectangular lateral walls (2). Fixation flaps have a diamond-shaped support part (22) arranged parallel to the central panel and
supporting platforms (15) of the end walls, where the fixation flaps are articulated with the end flaps. The fixation flaps have a triangular-shaped
fixation part (24) arranged perpendicular to the central wall and partially fixed on a part of the end flaps parallel to the lateral walls.

Abstract (fr)
Emballage (10) en carton comprenant un fond, deux parois latérales (2), dressées perpendiculairement au fond, deux parois d'extrémités (5),
dressées perpendiculairement au fond et perpendiculairement aux parois latérales (2), au moins un trottoir (15), dressé perpendiculairement à
la paroi d'extrémité (5) correspondante et parallèlement au fond, et quatre rabats d'extrémité (12,18), dressés perpendiculairement au fond et
parallèlement aux parois latérales (2), ledit emballage (10) comprenant en outre un rabat de fixation (22,24), articulé à un rabat d'extrémité (12,18)
et comportant une partie support (22), parallèle au fond, et supportant le trottoir (15), et une partie de fixation (24), perpendiculaire au fond et fixée
sur la partie (18) du rabat d'extrémité parallèle aux parois latérales (2). Flan pour un tel emballage (10).
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